



NOTA DE PRENSA N° 003-2013-GORE-ICA/U.I.I.

REGIÓN ICA VIVE LA AVENTURA DEL DAKAR 2013



Tras la primera etapa del Rally Dakar, vivida en el desierto de Pisco, donde unos cincuenta mil aficionados presenciaron el arribo de los 500 vehículos entre motos, cuatrimotos, camionetas y camiones, los cuales participan de la competencia más dura del desierto. El Gobierno Regional de Ica que preside el Abog. Alonso Navarro Cabanillas, en coordinación con la Municipalidad

Distrital de Pisco, otorgo unos presentes a los organizadores y competidores, quienes disfrutaron del show artístico y de los diversos platos típicos de nuestra región.

La ruta sigue en la provincia de Nasca y se interna en la zona de las dunas, para ello también se ha dispuesto un equipo de brigadistas a cargo del Lic. Walter Mendoza Martínez, que están alertas ante cualquier incidencia que pueda suscitar durante la competencia, se han instalado carpas para atención médica, en las cuales se prestarán servicios a los espectadores y participantes del deporte de los fierros.

Por otro lado la Dirección Regional de Cultura de Ica señaló con imperceptibles estacas y banderines, las áreas paleontológicas, donde se encuentra un cementerio de fósiles, con el objetivo, que los visitantes no dañen las zonas reservadas. Esta prueba continuará durante 15 días y acabará con la ceremonia de premiación el 20 de enero en Santiago de Chile. Estuvieron presentes: La Consejera Regional de Pisco Sra. Roció Pizarro Osorio, el Alcalde de Ica Gustavo Martínez García, la Directora Regional de Comercio Exterior y Turismo Martha Moran Galindo y demás autoridades que se dieron cita en tan magno evento.

Ica, 07 Enero del 2013

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGIÓN ORDENADA SEGURA Y DESARROLLADA

